



Le docteur [Quiles-Tsimaratos dermatologue](#) nous parle de **l'accueil, de la prise en charge, et du traitement** des personnes atteintes par un **psoriasis** à l'[hôpital Saint Joseph de Marseille](#).

Le Psoriasis est une maladie très fréquente, 15 à 20 % de la population en France est atteinte à des degrés divers.

Considéré par le passé comme maladie dermatologique ou rhumatologique. Le psoriasis est en fait une maladie générale inflammatoire et chronique, qui touche plusieurs organes, dont le plus connu est la peau. Une maladie qui peut potentiellement devenir grave, si il y a une atteinte rhumatologique et ou cardiaque.

De nouvelles thérapeutique médicamenteuses ont vu le jour depuis quelques années. Ces médicaments s'adressent exclusivement aux personnes souffrant de psoriasis, mais qui sont en échec thérapeutique.

De plus en plus la prise en charge du psoriasis se fait au travers d'une équipe pluridisciplinaire, comme nous le révèle le docteur Quiles-Tsimaratos dans son interview. Nous lui donnons la parole, écoutons la !

*Interview du Docteur Quiles-Tsimaratos*

## Prise en charge et traitement du Psoriasis en milieu hospitalier

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 02 Mars 2011 12:20 - Mis à jour Mercredi, 02 Mars 2011 13:20

---